

Marca,24/02/22

## Kilian Jornet vuelve al Ultra Trail del Mont Blanc

**Ausente desde 2018, este año sí estará en esta carrera que ha ganado tres veces. También correrá Hardrock 100, Zegama, Sierra Zinal y Pierra Menta (esquí de montaña)**



Kilian Jornet, en Sierra Zinal.EFE

**Kilian Jornet vuelve al Ultra Trail del Mont Blanc.** Tras cuatro años ausente, retorna a una carrera en la que ha participado en seis ocasiones y ganado en tres. " Este año, volveré al UTMB para una nueva participación. ¿Por qué? Bueno, me gusta el dolor, me gusta hacer cosas difíciles. De hecho, esta es una de las razones. **La larga distancia es un reto, es esforzarse para soportar el dolor.** Pero también porque al UTMB siempre hay un gran nivel, una gran confrontación con los atletas en un recorrido que conozco bien, ya que he vivido varios años en Chamonix. Es un placer volver a esta mítica carrera", apuntó Jornet en un video facilitado por la organización.

Jornet ganó las ediciones de 2008, 2009 y 2011. Esas tres victorias le colocaron como el corredor con más triunfos igualado con Xavier Thévenard y François D'Haene hasta que este último rompió el empate en 2021. **El francés ganó por cuarta vez la carrera fetiche de todo corredor de montaña.**

A Jornet, tal y como explica la organización de la carrera, se le concedió un tiempo extra para llegar a los puntos necesarios que deben acreditar todos los participantes. La victoria de Kilian en las 100 Millas de Tjörnarpären en Suecia (166 kilómetros y 2.650 metros de desnivel) el pasado 12 de febrero le otorgó 10 puntos de calificación para el UTMB.

La última participación de **Kilian Jornet** fue en **2018**. **Abandonó cuando iba líder**, junto al estadounidense Zach Miller, y había recorrido 84 kilómetros de los 170 del recorrido. Se vio **mermado por unos problemas estomacales derivados de la picadura de una abeja**, unas horas antes de la salida de la carrera en Chamonix.



Una abeja deja K.O. a Kilian Jornet en el Ultra Trail del Mont Blanc

## Otra carreras en las que estará Kilian Jornet en 2022

El anuncio de su presencia en el UTMB perfila el calendario de Kilian Jornet para este 2022. Retornará también al esquí de montaña de competición que había dejado apartado en los últimos años. **Estará en la salida de la tradicional carrera Pierra-Menta que se celebra del 9 al 12 de marzo**. Lo hará formando pareja junto al austriaco Jakob Herrmann. Kilian ha ganado esta prueba en cuatro ocasiones. **En 2018 se vio obligado a abandonar la carrera cuando se fracturó el peroné tras sufrir una caída**. Pretendía volver a disputarla en 2020 pero la pandemia canceló la prueba.

En el trail como ya se conocía se podrá ver a Kilian Jornet en Zegama (29 de mayo). **El 15 de julio estará en la Hardrock 100** (100 millas/160 km en la cordillera de San Juan, en el sur de Colorado). Ha ganado cuatro veces esta prueba, **la última en 2017 cuando recorrió más de 100 km con un hombro dislocado**. El 13 de agosto estará en **Sierre Zinal, donde el año pasado sumó su novena victoria, quinta consecutiva**.

Cerrará agosto con su presencia en el UTMB. Otros corredores como Jim Walmsley, Pau Capell, Xavier Thévenard, Tim Tollefson y Mathieu Blanchard mostraron su opinión sobre el regreso de Kilian Jornet a la carrera. "Es una gran noticia. **No es frecuente correr con una leyenda. Te motiva muchísimo y te da ganas de entrenarte aún mejor**", dijo **Xavier Thévenard**, que ya que corrió junto a él en 2017 y 2018.

**Pau Capell, ganador de la edición de 2019** y plusmarquista en el recorrido completo, también ha expresado su entusiasmo ante la idea de reunirse con los mejores atletas de la disciplina: **"Será una gran competición con Kilian, Jim, Xavier...** Es muy bueno que esta carrera reúna a los mejores atletas del mundo, será una gran fiesta". **"No hay un corredor más grande en este deporte,** esto pone una gran presión sobre mi propio entrenamiento, me aseguraré de hacer las cosas bien, estar listo y llegar a la línea de salida en la mejor forma posible"; señaló Wasley.

El UTMB tendrá lugar del 22 al 28 de agosto de 2022 y reunirá a 10.000 corredores en torno a siete distancias carreras. La prueba reina, de 170 kilómetros y 10.000 metros de desnivel positivo **arrancará de la plaza de Triangle de l'Amitié (Triángulo de la Amistad) de Chamonix a las 18.00 horas del 26 de agosto.**